
 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
Antrag:  Jährliche Erhöhung der Stundensätze für die Honorarkräfte der Volkshochschule (VHS) 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schneider, 

im Namen der SPD-Fraktion bitte ich Sie, gemäß der Geschäftsordnung folgenden Antrag in der 
nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses beraten und abstimmen zu lassen: 

„Jährliche Erhöhung der Stundensätze für die Honorarkräfte der Volkshochschule (VHS)  analog zur 
Tarifsteigerung des TVöD VKA.“  
 
Begründung:  

Mit der zuletzt im Kulturausschuss getroffenen Regelung werden die Honorarkräfte in der Volkshoch-
schule und der Musikschule ungleich behandelt. Hier führ gibt es keine inhaltliche Begründung. Viel-
mehr gilt es, Honorarkräfte in beiden städtischen Bildungseinrichtungen „anständig“ zu entlohnen. 
Aus diesem Grund sollte analog der Honorarkräfte der Musikschule regelmäßige Honorarerhöhungen 
in Anlehnung an die Steigerung im Tarifvertrag für städtische Mitarbeitende (TVöD VKA) in der Hono-
rarordnung festgeschrieben werden.  

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.        
Mark Schimmelpfennig      
Fraktionsvorsitzender        
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